
Conseil de laboratoire 

13 mai 2020 

 

Relevé de décisions 

 

Utilisation du budget 2020 : l’université propose de demander des modifications d’affectation. 

- Discussion sur l’acquisition d’ordinateur : demander 20.000€ d’ordinateurs, soit environ 15 

ordinateurs, l’idée étant d’ajouter progressivement 3 à 5 ordinateurs par an au parc du 

laboratoire. 

- Discussion sur le transfert en frais de personnel d’une partie du budget : 

• pour faire suite à la demande de recensement de l’université des contrats recherches qui 

pourraient bénéficier de la prolongation évoquée par le ministère, il est proposé de 

transmettre  

✓ les demandes des post-doc en l’état 

✓ la demande de M. Laforge en l’état 

✓ les demandes de Mme Ronzier et M. Baumann réduites à 6 mois 

✓ la demande de M. Duthil réduite à 4 mois. 

La demande de Mme Guibout n’est pas transmise. 

• si ces demandes ne pouvaient être satisfaites par l’université, le laboratoire pourrait 

envisager de financer les post-doc à hauteur de 25.000€, une demande de changement 

d’affectation budgétaire devant être formulée auprès de l’université à cette fin. 

 

Il est proposé d’organiser une assemblée générale virtuelle le 10 juillet 2020. 

 

Un point est fait sur l’évaluation HCERES. Les dossiers pouvant être déposés 2 mois plus tard que 

prévus, soit le 6 novembre, sur la plateforme Pelican, l’université propose de lui remettre les 

dossiers seulement en septembre, un dépôt en juillet restant possible. 

La proposition est faite d’essayer de transmettre dès juillet, selon les remarques qui auront été 

formulées dans les pré-rapports établis au sein de l’université et attendus pour la semaine 

suivante. 

 

 


